

Inhaltsverzeichnis

1. Grußwort des Gründungsstifters Prof. Dr. Wolfgang Heilmann
2. Integrata-kongress am 25. September 2014 in Stuttgart
3. Auslobung des Wolfgang-Heilmann-Preis 2013/2014 erfolgreich abgeschlossen
4. Human IT Service GmbH

Kontakt

Schleifmühlweg 70
D-72070 Tübingen
Telefon: +49 (0) 7071 639 2346
Telefax: +49 (0) 3212 146 2618
E-Mail: info@integrata-stiftung.de

[erfahren Sie mehr](#)

Grußwort

von Prof. Dr. Wolfgang Heilmann
Gründungsstifter



Spenden

Lassen Sie der Integrata-Stiftung eine Spende zukommen. Bequem und einfach über unser Online-Formular.

[Zum Spenden-Formular](#)

Im Januar 1964 - also vor genau 50 Jahren - erhielt die INTEGRATA-AG ihren ersten Beratungsvertrag zur Einführung der EDV. Es handelte sich damals noch um eine AG = Arbeitsgemeinschaft, von der nur ein Berater tätig war. Die anderen „AG“-Mitglieder warteten im Hintergrund auf Expansion.

Die kam mit der stürmischen Entwicklung der EDV-Branche - heute Informations technologie. Jedenfalls übernahm die INTEGRATA-GmbH 20 Jahre später das Verwaltungsgebäude des 1964 besuchten Unternehmens, das inzwischen in anderen, größeren Firmen untergegangen war. Weitere 10 Jahre später hatte sich die „AG“ mit inzwischen 820 Mitarbeitern zur „kleinen“ Aktiengesellschaft (AG) gemausert und konnte mit Gewinn an einen französischen, später internationalen Konzern veräußert werden.

Mein Anteil am Gewinn ging zum großen Teil als Anfangsvermögen in die Integrata-Stiftung für humane Nutzung der Informationstechnologie ein, die im Jahre 2000 ihre Tätigkeit in Tübingen aufnahm, um die Lebensqualität durch IT-Einsatz zu steigern!



Newsletter 01 / 2014

Dieses Ziel war die Antwort auf 35 Jahre Rationalisierung, die oft genug die menschlichen Aspekte zurückgesetzt hatte. Nun sollte der Mensch wieder in den Mittelpunkt gerückt werden, nach dem Prinzip:

- » Wirtschaftliche Unternehmungen investieren, um Gewinne zu erzielen (Rationalisierungsaspekt).
- » Gemeinnützige Institutionen fördern solche Maßnahmen, die direkt zu einem Mehr an Menschlichkeit in unserem Leben führen sollen (Humanisierungsaspekt).

Die Integrata-Stiftung für humane Nutzung der Informationstechnologie stellt genau dieses Ziel in den Mittelpunkt, ein Ziel, das die abendländische Geschichte seit Anbeginn prägt und das nun mit dem Prozess der Virtualisierung des wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Geschehens ganz neue Möglichkeiten - aber auch Probleme entstehen lässt.

Wir von der Integrata-Stiftung wollen diese Entwicklung als Ratgeber begleiten und Ihnen zunächst alle Quartale einmal berichten, was wir bereits tun konnten oder noch vorhaben, um die Informationstechnologie und insbesondere den Computer als Werkzeug für mehr Lebensqualität zu nutzen und die Entfremdung durch dieses mächtige Instrumentarium nicht nur zu mindern, sondern ebenfalls als Potential in den Dienst für mehr Menschlichkeit zu stellen.

Schauen Sie einmal hinein. Und schicken Sie uns Ihren Beitrag!
Mit herzlichem Gruß
Ihr W. Heilmann

Integrata-kongress 2014 - save the date

Der diesjährige Integrata-Kongress findet am **25. September 2014** in Stuttgart zum Thema

Privatheit in der E-Society

statt. Eingebettet ist der Integrata-Kongress in die GI-Jahrestagung, die diesmal von der Universität Stuttgart in Vaihingen organisiert und durchgeführt wird.

Auslobung des Wolfgang-Heilmann-Preises erfolgreich abgeschlossen

Die Auslobung des Wolfgang-Heilmann-Preises zur humanen Nutzung der Informationstechnologie 2013/2014 über

Privatheit in der E-Society

wurde erfolgreich zum 31.12.2013 abgeschlossen. Die Auslobung des 12. Preises ist auf große Resonanz gestoßen und belegt nicht zuletzt das Interesse an diesem aktuellen Thema.

Eingereicht wurden 18 sehr interessante Arbeiten. Diese werden im Januar von den 22 Juroren der Integrata-Stiftung begutachtet.

Das Ergebnis der Begutachtung wird den Teilnehmern bis Ende Februar 14 bekannt gegeben.

Die feierliche Preisverleihung ist im Rahmen des Integrata-Kongresses am 25. September 2014 in Stuttgart vorgesehen.

Human IT Service GmbH

Zum 1.1.2014 hat die Human IT Service GmbH ihre Geschäfte aufgenommen. Das Unternehmen ist eine 100%-Tochter der Integrata-Stiftung mit einem Gründungskapital von 50.000,- EUR. Ermöglicht wurde die Errichtung des Wirtschaftsbetriebes der Stiftung durch eine Zustiftung von Dipl. Phys. Michael Mörike.

Gegenstand des Unternehmens sind Dienstleistungen aller Art im Umfeld der humanen Nutzung der Informationstechnologie und alle damit in Zusammenhang stehenden Geschäfte. In den ersten Monaten wird das Angebot und die Realisierung von PolitkAktiv-Projekten im Vordergrund der Geschäftsaktivitäten stehen.

Als Geschäftsführerin wurde berufen:

Dipl. Biol. Judith Rauch

Sitz der Gesellschaft ist in 72072 Tübingen, Schleifmühlweg 70.